

# Stefan Becker gewinnt drei Pokale

## Oktoberfest-Stimmung im Schützenhaus – Pokalschießen in Freiheit

**FREIHEIT.** Im Rahmen eines vereinsinternen Oktoberfestes hatte die Schützenbrüderschaft Freiheit kürzlich zum Pokalschießen eingeladen. Nach spannendem Wettkampf gab Schießsportleiter Nils Froböse die Gewinner bekannt.

### Ergebnisse der Jugendlichen

Als dreifacher Pokalgewinner bei den Jugendlichen des Vereins konnte Stefan Becker in diesem Jahr den Holger-Breuwere-Pokal (10/Teiler 122,1), den Pokal des Osteroder Kreis Anzeigers (10/Teiler 66,1) und den Steuerwald-Pokal (10/Teiler 64,3) mit nach Hause nehmen.

Jeweils einmal erfolgreich waren Stephanie Dreilich (Helmut Müller-Pokal (10/Teiler 13,4) und Tizian Tappe (Christian Pinno-Pokal (10/Teiler 18,5).

### Ergebnisse der Erwachsenen

Bei den Erwachsenen gewann Christian May den Hellmuth Sonntag-Pokal (10/Teiler 271,1) und den Edelweiß-Pokal (10/Teiler 676,2), der Helmut Müller-Pokal (10/Teiler 508,7) und der Vogt-Malinowski-Pokal (10/Teiler 308,9) gingen an Nina Fehrenschild. Mit der besten



Die Sieger des Freiheits Pokalschießens.

Foto: Pinno

10/Teiler 308,1 auf dem Christian May-Pokal ließ sich Susanne May den Sieg nicht nehmen, Inge Kohl-

rausch wurde am Ende des Turniers der Damen-Pokal (10/Teiler 301,7) überreicht. up